

28.5.2023

DTM – Stars and Stories vom Rennwochenende in Oschersleben

- **Dank an Marshalls von ADAC Präsident Christian Reinicke**
- **Rekord-Champion Bernd Schneider feiert Saisonstart mit DTM-Legenden**
- **Ministerin Dr. Tamara Zieschang ehrt Sieger des Sonntagslaufs**

ADAC Präsident Christian Reinicke belohnt Streckenposten

Streckenposten oder auch Marshalls sind aus dem Motorsport nicht wegzudenken. Die ehrenamtlichen Helfer üben zahlreiche Funktionen aus und sorgen auf allen Kursen für einen reibungslosen Ablauf des Rennbetriebs. Sie sind der verlängerte Arm der Rennleitung, beobachten die Strecke und warnen die Piloten vor Gefahrenstellen durch entsprechende Flaggsignale. ADAC Präsident Christian Reinicke belohnte die wichtige Arbeit dieser unverzichtbaren Helfer mit 250 Trinkflaschen des Serienpartners BWT und bedankte sich für ihren unermüdlichen Einsatz.

Motorsport-Legenden unter sich

Am Samstag feierten Motorsport-Legenden in der ADAC Hospitality den Start der DTM-Saison 2023 in der Motorsport Arena Oschersleben. Darunter auch DTM-Ikone Bernd Schneider, der 43 Siege für Mercedes holte, 102-mal auf dem Podium stand und sich mit fünf Gesamtsiegen Rekord-Champion der Rennserie nennen darf. Mit Mike Rockenfeller war ein weiterer DTM-Champion dabei, der in dieser Saison die Rennen als TV-Experte bei ProSieben begleitet. Zu den weiteren Gästen von ADAC Sportpräsident Dr. Gerd Ennser und ADAC Motorsportchef Thomas Voss zählten unter anderem „Mr. DTM“ Hans Werner Aufrecht, der jahrelang die Geschicke der Rennserie lenkte, der ehemalige Mercedes-Motorsportchef Norbert Haug und Hans-Jürgen Abt. Der Rennstall Abt Sportsline zählt seit dem Jahr 2000 zum Starterfeld und hat die längste DTM-Historie aller aktuellen Teams.

Ex-Fußballnationalspieler besucht Fahrerlager

Tim Borowski war als Mittelfeld-Stratege von Werder Bremen, Bayern München sowie der deutschen Fußballnationalmannschaft für Tore zuständig. Beim DTM-Rennwochenende in Oschersleben inspizierte der Ex-Fußball-Profi das Fahrerlager und mischte sich, ebenso wie Schauspieler Carsten Spengemann, unter die Zuschauer – Autogramme und Selfies inbegriffen. Auf Einladung vom neuen DTM-Partner IG Europe besuchte zudem Börsenkorrespondent Michael „Mick“ Knauff das Event südwestlich von Magdeburg.

Welcome-Abend im Fahrerlager

In diesem Jahr wird die DTM erstmals unter dem Dach des ADAC ausgetragen. Für den perfekten Einstand stieg beim Auftakt-Wochenende in Oschersleben am Freitagabend eine Fahrerlager-Party. Neben dem ADAC öffneten auch Schaeffler und der BMW M2 Cup ihre Hospitality-Türen, um mit den Fahrern, Teams, Partnern sowie Organisatoren gemeinsam zu feiern.

Presseinformation

Britischer Ski-Star macht die Ansage vor dem Sonntagslauf

Dave Ryding liebt anders als die DTM-Piloten glatte Pisten, ist als Slalom-Spezialist allerdings auch schnelle Richtungswechsel gewohnt. Er gewann 2022 den Slalom am Ganslernhang in Kitzbühel und war damit in der Geschichte des alpinen Skiweltcups der erste Brite, der ein Rennen gewinnen konnte. In Oschersleben setzte Dave Ryding nicht sich, sondern die Piloten mit dem Schild „Drivers start your engines“ in Bewegung.

Fan-Auflauf bei Schubert Motorsport

Schubert Motorsport war Lokalmatador in Oschersleben. Das Hauptquartier des Teams liegt keine fünf Minuten von der Rennstrecke entfernt. Beim Comeback der DTM in Oschersleben nach acht Jahren erlebte der aktuelle Teammeister mit Champion Sheldon van der Linde einen Besucheransturm. Die Box wurde bei den Autogrammstunden am Samstag und Sonntag von den Fans belagert. Selbst der dreimalige DTM-Champion René Rast, Mannschaftskollege von Titelverteidiger Sheldon van der Linde, staunte: „Hier ist so viel los, der Fan-Support ist unglaublich. Dazu kommen die vielen Gäste und Partner von Schubert Motorsport, plus die Freunde und Familien der Mechaniker, die ja auch in der Nähe wohnen. Es kommt selten vor, dass man einen so engen Kontakt zu den Fans hat. Wir wollen diese Treue mit vielen Punkten belohnen.“ Außerdem präsentierte Schubert Motorsport eine Sonderedition des auf zehn Modelle limitierten BMW M4 mit einem rot-gelben Design in Anlehnung an das DTM-Meisterauto von Sheldon van der Linde aus der Saison 2022.

TV-Reporterin Andrea Kaiser macht Ansagen ohne Mikrofon

Andrea Kaiser ist den DTM-Fans als sympathische ProSieben-Moderatorin bekannt. In Oschersleben tauschte sie am Samstag vor Rennen eins ihr Mikrofon gegen das Schild „Drivers start your engines“ und freute sich über die neue Aufgabe. „Ich war zu Beginn etwas aufgeregt, aber dann hat es mir viel Spaß gemacht, 27 Männern Kommandos zu erteilen.“

Warm-up für die DTM Classic

Die DTM Classic ist zum ersten Mal in voller Stärke auf dem Norisring zu sehen. In Oschersleben erhielten die Fans einen Vorgeschmack auf das, was sie auf dem Stadtkurs in Nürnberg erwartet. Mücke Motorsport präsentierte den Zuschauern auf den Tribünen bei einer Show-Veranstaltung einen Ford Capri (Gruppe 5) sowie einen Ford Sierra RS500 Cosworth (Gruppe A) und machte damit Motorsport-Geschichte wieder lebendig.

Highlights für die Fans

Neue Saison, neue Attraktionen für die Fans: Dazu zählte in Oschersleben die Fan-Zone mitten im Fahrerlager. Dort konnten die Besucher die DTM-Stars beim „Meet the drivers“ hautnah erleben, aber auch Kinderschminken und Tattoos für Kids sowie die DTM-Reaction-Wall zählten zum attraktiven Programm. Highlight war das größte mobile Bällebad Europas mit 85.000 Bällen.

Mission Zukunft

Blick in die Zukunft des Motorsports: Am Samstag stieg ein Innovation-Talk mit Dr. Jochen Schröder (Leiter E-Mobilität bei Schaeffler) und Matthias Zink, Vorstand Automotive Technologies bei Schaeffler. Dabei diskutierten Medienvertreter mit dem offizieller Innovationspartner der DTM über aufstrebende Technologien im Motorsport und die Relevanz für die Serienfertigung.

Presseinformation

Politikerin überreicht Siegerpokal

Politikerin Dr. Tamara Zieschang ließ es sich nicht nehmen, beim DTM-Start in Oschersleben dabei zu sein. Die Ministerin für Inneres und Sport in Sachsen-Anhalt sah sich das Sonntagsrennen vor Ort an und überreichte anschließend den Siegerpokal.

Termine DTM 2023

23.06. – 25.06.2023	Circuit Zandvoort / NL
07.07. – 09.07.2023	Norising
04.08. – 06.08.2023	Nürburgring
18.08. – 20.08.2023	DEKRA Lausitzring
08.09. – 10.09.2023	Sachsenring
22.09. – 24.09.2023	Red Bull Ring / A
20.10. – 22.10.2023	Hockenheimring Baden-Württemberg

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

dtm.com/de